

9 Anime Seru yang Sudah Tamat untuk Nonton di Waktu Luang



Banyak orang yang mencari **anime seru yang sudah tamat** untuk ditonton di waktu luang. Karena dengan begitu, mereka bisa menikmati kisah lengkap dari awal hingga akhir tanpa harus menunggu lama atau khawatir tidak ada kelanjutannya.

6 Anime Seru yang Sudah Tamat Paling Seru

Berikut ini adalah 6 anime seru yang sudah tamat paling seru yang bisa kamu tonton di situs [nonton anime terlengkap](#). Anime-anime ini memiliki cerita yang menarik, karakter yang kuat, dan animasi yang berkualitas. Selain itu, anime-anime ini juga mendapatkan banyak pujian dan penghargaan dari para kritikus dan penonton.

1. Fullmetal Alchemist: Brotherhood

Fullmetal Alchemist: Brotherhood adalah anime yang diadaptasi dari manga karya Hiromu Arakawa. Anime ini menceritakan tentang petualangan dua bersaudara, Edward dan Alphonse Elric, yang mencoba mengembalikan tubuh mereka yang hilang akibat gagal melakukan transmutasi manusia. Dalam perjalanan mereka,

mereka harus menghadapi berbagai musuh dan rahasia yang terkait dengan alkimia dan negara mereka.

2. Death Note

Death Note adalah anime seru yang sudah tamat yang diadaptasi dari manga karya Tsugumi Ohba dan Takeshi Obata. Anime ini menceritakan tentang seorang siswa jenius bernama Light Yagami yang menemukan sebuah buku catatan milik dewa kematian bernama Ryuk.

Dengan buku catatan tersebut, Light bisa membunuh siapa saja dengan menulis nama mereka di dalamnya. Light kemudian memutuskan untuk menggunakan buku catatan tersebut untuk membunuh para penjahat dan menciptakan dunia baru tanpa kejahatan. Namun, aksinya ini menarik perhatian seorang detektif misterius bernama L yang berusaha menghentikan dan menangkapnya. Lengkapnya, bisa cek langsung di sokuja.com sekarang.

3. Code Geass: Lelouch of the Rebellion

Code Geass: Lelouch of the Rebellion adalah anime seru yang sudah tamat yang diproduksi oleh Sunrise dan ditulis oleh Ichiro Okouchi. Anime ini menceritakan tentang seorang pangeran Britannia bernama Lelouch vi Britannia yang mendapatkan kekuatan mata misterius bernama Geass dari seorang gadis bernama C.C.

Dengan kekuatan tersebut, Lelouch bisa membuat siapa saja mematuhi perintahnya tanpa bisa menolak. Lelouch kemudian menggunakan kekuatan tersebut untuk memimpin sebuah pemberontakan melawan Britannia yang telah menjajah Jepang dan mengubahnya menjadi Area 11.

4. Your Lie in April

Your Lie in April adalah anime yang diadaptasi dari manga karya Naoshi Arakawa. Anime ini menceritakan tentang seorang pianis jenius bernama Kousei Arima yang

kehilangan kemampuan untuk mendengar suara pianonya sendiri setelah kematian ibunya.

Kehidupannya berubah ketika ia bertemu dengan seorang gadis biola bernama Kaori Miyazono yang memiliki gaya bermain musik yang bebas dan ekspresif. Kaori kemudian membawa Kousei kembali ke dunia musik dan mengajaknya untuk tampil bersama di berbagai kompetisi.

5. One Punch Man

One Punch Man adalah anime seru yang sudah tamat yang diadaptasi dari webcomic karya ONE dan manga karya Yusuke Murata. Anime ini menceritakan tentang seorang pahlawan super bernama Saitama yang memiliki kekuatan untuk mengalahkan musuh-musuhnya dengan satu pukulan saja.

Namun, hal ini membuatnya merasa bosan dan tidak puas dengan hidupnya. Ia kemudian bertemu dengan seorang cyborg bernama Genos yang ingin menjadi muridnya dan bergabung dengan Asosiasi Pahlawan untuk mendapatkan pengakuan dan tantangan.

Kesimpulan Akhir

Itulah 6 anime seru yang sudah tamat paling seru yang bisa kamu tonton melalui [link nonton anime ilegal](#) di waktu luang. Anime-anime ini memiliki cerita yang menarik, karakter yang kuat, dan animasi yang berkualitas. Selain itu, anime-anime ini juga mendapatkan banyak pujian dan penghargaan dari para kritikus dan penonton.